

INPEC presente en el VII Salón BAT de Arte Popular

Bogotá, 9 de febrero de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC- La Dirección de Atención y Tratamiento – Subdirección de Educación participa en al VII Salón BAT de Arte Popular Colombia y el Medio Ambiente realizado por la Fundación BAT que inicia hoy y se extenderá hasta el próximo 26 marzo con el apoyo del Ministerio de Cultura.

En el marco de la Exposición regional de selección Santander y Norte de Santander que se adelanta en el Museo de Arte Moderno de Bucaramanga, los privados de la libertad César Augusto Rueda Rincón con la obra “La vida no se detiene” de la Cárcel y Penitenciaría con Alta y Media Seguridad de Girón y Jair Rodríguez Mora con la pieza “Riquezas de mi país” adscrito a la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Bucaramanga expondrán sus obras luego de ser seleccionados entre 1945 participantes, por un jurado de expertos en arte popular y que hoy representan en este salón esos procesos de dignificación y resocialización a través del arte.

La Subdirección de Educación del Instituto adelanta en los en los 132 Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional procesos educativos y creativos que mediante el arte buscan transformar vidas y aportar a la resocialización con el apoyo del sector público como privado.

Gracias a estas alianzas se aporta al crecimiento empresarial de las personas privadas de la libertad, como es el caso de Daizon Murillo artista pos penado de Medellín quien el año pasado se enteró de la convocatoria en el Establecimiento donde cumplía su condena, siendo ganador a través de su obra y quien actualmente al recobrar su libertad vive del arte.

Las obras de estos penados pueden recibir el apoyo de la ciudadanía en general, mediante su voto en la página de la www.fundacionbat.com.co y ser merecedores de los premios que esta otorga y llegar con sus obras al Museo Nacional.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**